

Cuba : des étudiants de Santa Clara rendent hommage à Che Guevara



La Havane, 17 oct (RHC) Des centaines d'étudiants ont rendu hommage mardi au Commandant Ernesto Che Guevara, à l'occasion du 26ème anniversaire de l'enterrement de ses restes dans le mémorial qui porte son nom dans la ville cubaine de Santa Clara.

Des étudiants de l'école pédagogique Manuel Ascunce et de la pré-université Abel Santamaría de cette ville du centre de Cuba ont organisé un acte symbolique au complexe de sculptures Ernesto Che Guevara, le site où les niches des héros tombés au combat lors de la guérilla bolivienne de 1967 sont conservées depuis le 17 octobre 1997.

Daniel Fernández, secrétaire de l'alternance à l'école pédagogique Manuel Ascunce, a déclaré à la presse que cette expérience était un privilège pour les étudiants et les enseignants, car Che Guevara mérite le respect et l'admiration de toutes les générations de Cubains et de ceux qui, comme lui, luttent aujourd'hui pour la justice dans le monde.

Maikel Castro, professeur d'espagnol et de littérature, a déclaré que c'était un honneur pour eux d'être ici aujourd'hui sur cette place qui honore la ville de Santa Clara et en a fait un site de référence mondial visité par des millions de personnes de tous les continents.

D'autre part, des étudiants de 12 facultés de l'université centrale Marta Abreu de Las Villas ont mené, depuis leurs locaux universitaires, la traditionnelle marche le long du parcours du Che.

Ils ont été rejoints par des étudiants de l'Institut polytechnique Lázaro Cárdenas, de l'École des professeurs d'éducation physique Pedro María, de l'Institut professionnel pré-universitaire des sciences exactes, de la faculté de médecine et d'autres institutions.

Le groupe a terminé sa marche dans le parc El Carmen, où le capitaine Roberto Rodríguez, El Vaquerito, est tombé au combat lors de la bataille de Santa Clara, une action menée par Che Guevara qui a culminé le 1er janvier 1959 avec la prise de la ville, coïncidant avec le triomphe de la révolution cubaine, dirigée par le leader maximal Fidel Castro. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336757-cuba-des-etudiants-de-santa-clara-rendent-hommage-a-che-guevara>



Radio Habana Cuba